

Seeblick

STRANDHOTEL BY LUZIFER

SEIT 1989

Moin Moin..



..UND HERZLICH WILLKOMMEN IM LUZIFER IM STRANDHOTEL SEEBLICK!

Um Ihren Aufenthalt so perfekt wie möglich zu gestalten, haben wir ein paar Informationen vorab für Sie!

- Für Ihren **Strandbesuch** erhalten Sie entsprechende **Handtücher** an der Rezeption
- **Grün denken...** wir denken an die Umwelt! Wenn Sie eine Zwischenreinigung Ihres Zimmers wünschen, hängen Sie bitte das Schild „**bitte reinigen**“ an die Tür **bis spätestens 12 Uhr**.
- Ein **Hygieneset** und **Rasieret** erhalten Sie an der Rezeption
- In der Zeit von **8:00 bis 11:00 Uhr** servieren wir das **Frühstück** im Restaurant
- Wenn Sie im **Restaurant** speisen möchten, empfehlen wir eine **Tischreservierung**
- Die **Parkplätze auf unserem Grundstück** stehen Ihnen zur Verfügung. **ACHTUNG** – der Parkplatz davor ist kostenpflichtig!
- An der rechten Hauswand (vom Parkplatz aus gesehen) befindet sich unser **Nachteingang**. Dort kommen Sie immer mit Ihrem **Zimmerschlüssel** herein, wenn die anderen Eingänge geschlossen sind.
- Die **Rezeption** ist in der Zeit von **8:00 bis 18:00 Uhr** besetzt (wenn die Rezeption nicht besetzt ist, ist unser Servicepersonal gerne für Sie da)

Schön dass Sie da sind.
Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt!

Ihr Team vom

LUZIFER im StrandHotel Seeblick

Uferweg 2 | 24226 Ostseebad Heikendorf

Tel.: 0431 - 53 32 18 -0 | info@strandhotel-seeblick.de | strandhotel-seeblick.de

Seeblick

STRANDHOTEL BY LUZIFER

SEIT 1989



Ahoi ..

.. AND WELCOME TO THE LUZIFER STRANDHOTEL SEEBLICK!

To make your stay as pleasant as possible,
here are some additional informations for you in advance!



- For your visit to the **beach** you can rent **towels** at the reception
- **Think green...** we care about the environment!
So if you wish your room to be cleaned, please hang up the sign „**please clean**“ on the door **by 12 noon at the latest**.
- We provide a **hygiene kit** and **shaving kit** at the reception
- **Breakfast** is served in the restaurant from **8:00 to 11:00 a.m.**
- If you want to dine in the **restaurant**, we recommend a **reservation**
- Please be aware that only the **parking spaces on our property** are free of charge!
- Our **night entrance** is on the right side of the house (as seen from the parking lot). You can always enter here with your **room key** if the other entrances are closed.
- **Reception** opening hours are from **8:00 a.m. to 18:00 p.m.** (if the reception is not manned, our service staff will be happy to help you)



Nice to have you here.
We wish you a pleasant stay!

Your staff from the

LUZIFER StrandHotel Seeblick

Uferweg 2 | 24226 Ostseebad Heikendorf

Tel.: 0431 - 53 32 18 -0 | info@strandhotel-seeblick.de | strandhotel-seeblick.de